
━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2015年９月７日(曇) 

第２６４２回例会(第８回) 
NO.2176 

次         第 

                                                              司会；相場宏泰副幹事 

１．点  鐘                                 木村  了 会長 

２．「君 が 代」斉唱 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」 

４．「四つのテスト」唱和 

５．９月の誕生・結婚祝                        依田正文親睦委員 

                                 乾杯；阿部 純一 元会長 

＊結婚周年記念日のお祝い … 佐藤 和彦 会員（25 年・銀婚式） 

６．お食事の時間 

７．会長の時間                            木村  了 会長 

 

 

    

※斎藤秀光会員へ第１回米山功労者感謝状贈呈 

※山内満会員へ新会員推薦者認証品贈呈 

※阿部隆志会員へ新会員推薦者認証品贈呈 

８．ガバナーエレクト研修会（ＧＥＴＳ）報告           平澤ガバナーエレクト 

９．幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

10．財団寄付報告                           渡部 羊三 幹事 

11．米山記念奨学会寄付報告                      祝 修二 委員長 

12．ニコニコニュースの時間                      佐賀晴樹委員長 

13． 会員スピーチ 

 

                 スピーカー ； 大和証券株式会社秋田支店 

                      支店長 都志見武彦 会員 

 

14．ニコニコボックス開かん結果発表                  佐賀晴樹委員長 

15．点  鐘                                                  木村  了 会長 
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◎会長の時間                             木村  了 会長 

 

「我々にとってのロータリー・ソング」 

 

先週は、ジャズ・ピアノの調べに気分も乗り、暫し、仕事のことなどは忘れ、自由に心を

遊ばせる時間を過ごせたのではないかと思います。 

ところで、私たちには、心地良い音楽を聴くという楽しみもあれば、歌を歌う、楽器を演

奏する、曲を作る等、音楽に能動的に関わる楽しみもあります。 

歌と言えば、私たちには、ロータリーソングがありますが、一体、ロータリーソングは、

いつから、どのような経緯で歌われるようになったのでしょうか？ 

いろいろと調べてみますと、１９０５年のシカゴのロータリークラブに辿れます。会員同

士の話題が途切れたり、議論がなかなか進まずに長引きそうになったときに、ハリー・ラグ

ルスという会員が「さぁ、みんなで歌おう」と言ったことが発端で、以降、毎回のクラブ例

会で歌を歌うことが慣例となったということです。また、シカゴロータリークラブでは、翌

年１９０６年に、社交クラブとしての親睦派と、社会奉仕派との対立が生じた際にも、この

ハリー・ラグラスが、歌を媒介として、クラブを和やかな雰囲気にしたと言われています。 

我々、日本のロータリアンにとって、なじみのロータリーソングのひとつに「手と手つな

いで」がありますが、これは、１９５２年のロータリークラブが２地区に分かれる際に、お

互いに「手と手をつないでいこう」と誓い合ったときに歌われたそうです。多分、歌には、

個々の違いや細かい対立、わだかまりを昇華させ、人々の心を一つにするという働きがある

のでしょう。母校の校歌や、国家にも、確かに、そのような働きがあると思います。 

音楽の楽しみには、一人静かに好きな音楽を鑑賞するという楽しみや、コンサートホール

での演奏をライブで味わい、オーディエンスが「ブラボー」と叫び合いながら歓喜の時を共

有する楽しみもありましょう。 

しかし、もう一つの大きな楽しみとして、前述のように、自らが「歌ったり」「演奏」する

楽しみがあり、とりわけ、ロータリーソングのように、なじみの歌を馴染みの仲間たちと共

に歌うことは、友愛を深め、気分をリラックスさせ、メンバーシップを高めることとなるで

しょう。 

音楽とは、理屈抜きに、直接情動に働きかけるので、感情が動き、心が解かれます。 

１１０年前に始まった例会での歌は、現在では世界で１００曲以上ものロータリーソング

となり、各国各地区で、歌われていますが、どの国でも、歌を媒介として、ロータリアン同

士の絆が深まっていくことと思います。 
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◎９月誕生祝 

 

会 員           夫人・夫君 

    5 日  佐藤 文信 会員     11 日  大門 一平 夫人 

    8 日  能登谷正人 会員     21 日  都志見武彦 夫人 

   16 日  川村  忠 会員     22 日  佐藤 和彦 夫人 

   19 日  佐賀 晴樹 会員     24 日  長谷川尚造 夫人 

   29 日  鎌田  誠 会員     25 日  小畑  悟 夫人 

                               28 日  明石 浩貴 夫人 

   

◎９月結婚記念祝                          

 

    2 日  佐藤 和彦 会員 

   17 日  小畑  悟 会員 

   23 日  田口 清光 会員 

   26 日  加藤 俊介 会員 

 

◎幹事報告                             渡部 羊三 幹事 

  

【例会変更】 

 

・秋田ＲＣ  … 10 月 7 日（水）→ 9 日（金） ＯＢ交流会 

・  〃    … 10 月 21 日（水） 特別休会 

・秋田北ＲＣ … 10 月 13 日（火）→ 15 日（木） 

                  秋田北・南・西３ＲＣ合同例会 

・秋田西ＲＣ … 10 月 13 日（火）→ 15 日（木） 

                   秋田北・南・西３ＲＣ合同例会 

・秋田南ＲＣ … 10 月 15 日（木） 秋田北・南・西３ＲＣ合同例会  

 

【お知らせ】 

 

・地区より、冊子「チャレンジ精神で秋田を変えようⅢ」が届いております。本日

配布しておりますので、是非ご高覧ください。 

 

【到  着】 

 

・ガバナー月信   9 月号 

・ザ ロータリアン  9 月号 

・ロータリー秋田  №673 
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◎ロータリー財団寄付                        渡部 羊三 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎米山奨学会寄付                         祝 修二 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコニュースの時間                      佐賀 晴樹 委員長 

 

木村  了 会長 

   滋賀県大津市から、今朝無事に帰ってきました。近江の歴史を感じて参りました。 

 

岩瀬 浩介 会員 

①いつも応援ありがとうございます。皆様にご観戦いただいた生ビール祭りの際は引き分

けでしたが、昨日、リーグ断トツトップのレノファ山口と対戦し、３-１で勝利しました。

リーグは残り 11 試合となりますので、この調子で頑張ります。 

②リーグとは別に、プロアマ関係なく日本一のクラブを決める天皇杯が始まりました。秋

田の代表として１回戦を３－０で勝ち、あさってにＪ１アルビレックス新潟と新潟で対戦

します。秋田の名に恥じぬようＪ１クラブに思いきりぶち当たってきます。 

 

金子 雄司 会員 

9/19 に開催される秋田元気祭りと千秋公園からの打ち上げ花火、『千秋花火』のために、

秋田東ロータリークラブの皆様からたくさんのご協賛をいただきました。ありがとうござ

いました。引き続き温かいご支援をよろしくお願いいたします。中央ロータリークラブと

の合同例会の翌日ではありますが、一人でも多くの方々に花火を見ていただけますよう祈

念してニコニコいたします。 

 

名古屋孝子 会員 

①昨日、城南中学校の合唱コンクールで、長男・響がピアノの伴奏をしました。私の部屋

のピアノで練習し、土日にものすごい音でたたき起こされていましたが、これでゆっくり

休めます。息子の伴奏の成功とクラスの銀賞にニコニコいたします。 

②先週の土曜日に、三種町にてＪＲ東日本の植樹式を行いました。副知事やＪＲの会長以

下、参加者 750 名、スタッフ 183 名でのセレモニーを成功させることができました。昨日

の秋田魁新報にも掲載いただきました。 

会員名 寄付額（＄） 合計額（＄）

熊谷　清隆 100 1,100

田口　清光 100 400

鵜沼　順之 100 400

会員名 寄付額 合計額

熊谷　清隆 10,000 80,000

田口　清光 10,000 30,000

鵜沼　順之 10,000 20,000
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脇屋 晃大 会員 

 9/4 に、秋田朝日放送さんが放送した番組「ぷあぷあ金星」に当社資材置場の、タイヤ

ロボットが紹介されました。社長はじめ、制作した職人（元副社長）がインタビューを受

けておりました。バリトン伊藤さんとシャバ駄馬男さんが描いた絵が、社員には好評でし

た。楽しい番組で宣伝していただきましたのでニコニコいたします。 

 

佐賀 晴樹 ニコニコボックス委員長 

9/19 に行われる『千秋花火』ですが、当日は私の誕生日です。私のために花火をあげて

いただき、ありがとうの気持ちをこめて、先週の分とニコニコいたします。 

 

 

◎ニコニコボックス開かん結果発表                 佐賀 晴樹 委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎９月理事・役員会 

 

１． 例会変更 「食味例会・新会員歓迎会」について 

日  時 ； 2015 年 10 月 26 日（月）  18：00 

場  所 ； 濱乃家 

会  費 ； 7,000 円 

 

２． 市内７ＲＣ親睦ゴルフ大会のご案内 

日  時 ； 2015 年 10 月 18 日（日） 7：45 受付 8：28 スタート 

場  所 ； 秋田カントリークラブ 

会  費 ； 5,000 円 

＊秋田東ＲＣからは７名の登録希望 

 

３． 米山梅吉記念館より、賛助会入会・募金のお願い 

    ＊今年度…7,300 円 （募金\100×会員数） 

 

４． 「緑の募金」運動へのご協力について 

     ＊今年度協賛なし 

 

５． ８月試算表  

¥158,000

　最も近い会員 相場　宏泰 会員     　158,000 円

　最も高い会員 相場　宏泰 会員     　158,000 円

　最も低い会員 山内　　満 会員        47,000 円


